

# OMBUDSMAN JADI MITRA PEMPROV MALUKU DORONG PEMBANGUNAN PELAYANAN PUBLIK

Minggu, 12 Maret 2023 - Oktavuri Rilien Prasmasari

AMBON, MalukuTerkini.com - Keberadaan Ombudsman RI Perwakilan Maluku dinilai sangat membantu Pemerintah Provinsi (Pemprov) Maluku dalam meningkatkan pembangunan di bidang pelayanan publik bagi masyarakat.

Hal itu disampaikan Asisten III Bidang Administrasi Umum, Habiba Saimima saat menghadiri HUT ke-23 Ombudsman Perwakilan Maluku di Ambon, Jumat (10/3/2023)

Menurut Saimima, selama ini Ombudsman sudah sangat membantu Pemprov dalam melakukan pengawasan terkait pelayanan publik bagi masyarakat.

"Yang mana Ombudsman sudah sangat membantu Pemprov dalam mendorong kinerja dari aparatur negara yang selama ini bertugas di OPD-OPD yang berkaitan dengan pelayanan publik, "paparnya.

Kedepannya, lanjut Saimima, Ombudsman diharapkan dapat menjadi mitra yang terus membantu Pemprov dalam mencapai tingkat pelayanan publik terbaik.

"Harapannya ialah Ombudsman kedepan lebih giat dan bisa menjadi mitra yang baik dengan Pemprov untuk mewujudkan pelayanan publik yang terbaik di Maluku, sebagaimana tema Ombudsman di HUT ke-23 ini yaitu Wujudkan Pengawasan Pelayanan Publik Daerah Kepulauan," ungkapnya.

Dikatakan, Maluku sendiri pernah masuk di zona Hijau dalam pelayanan publik.

"Untuk itu, kiranya kedepan Pemprov bersama Ombudsman bisa bersama-sama bergandengan untuk kembali meraih capaian yang terbaik dalam hal pelayanan publik. "Harapannya, kedepan Ombudsman bisa jadi mitra yang baik untuk bersama Pemerintah untuk mewujudkan pelayanan publik yang kita inginkan bersama," katanya.

Kepala Ombudsman RI Perwakilan Maluku, Hasan Slamet dalam sambutannya mengaku di usia yang ke-23, patut diakui Ombudsman mendapat dukungan dari Pemprov dalam rangka sebagai mitra kerja sama untuk mewujudkan visi-misi Gubernur dalam berupaya meningkatkan pelayanan publik yang terbaik.

"Ombudsman selalu berupaya yang terbaik agar pelayanan publik di Maluku akan meningkat sebagaimana visi dan misi Gubernur untuk mewujudkan pembangunan daerah Kepulauan yang terus meningkat, "jelasnya.

Ia juga meminta agar peran media dalam mengawal kinerja Ombudsman terkait pengawasan pelayanan publik baik di Pemerintah Provinsi dan Pemerintah kabupaten dan kota dapat berjalan dengan baik. (MT-08)